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Ich denke, es ist wirklich schwierig, weil wir keine Insider sind.
Doch die Fakten, daß Grethlein ein Macher ist, gibt es halt auch nicht.
Somit muß man seine Außendarstellung zu Hilfe ziehen, und diese ist einfach furchtbar
schlecht.
Seine Statements zur Sponsorenbefragung, Lizenz, neues Stadion und Kritik an Bader sind
echte Desaster gewesen.
Seine Vita lässt ihn nicht gerade als Topmann erscheinen, doch den wird es auch nicht geben,
wenn der Club weiterhin ein Verein bleibt.
Also, alles im Rahmen des Erwartbaren. Sein Vorgänger war auch nicht besser. 
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